

Une liberté totale

Savita Borges, professeur d'hindi, New Delhi, Inde

01/01/2009

J'habitais en Iran lorsque ma fille Shailani me fit connaître l'Opus Dei. La découverte des écrits de saint Josémaria Escrivá de Balaguer m'ouvrit des horizons insoupçonnés. J'appris que Dieu n'est pas un être distant, que je pouvais être en relation constante avec Lui comme avec un Père. Je commençais à me sentir totalement libre. C'est par la prière que je fais en sorte que

beaucoup d'autres gens fassent la même découverte. Je parle aussi de Dieu avec mes amis, mes connaissances et avec les gens que je trouve sur ma route, dans un train ou ailleurs, si je vois que la foi est un sujet qui les intéresse. Il s'agit pratiquement toujours de personnes de religion hindoue et comme c'était ma religion avant ma conversion, nous nous comprenons bien.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/une-liberte-totale/> (03/02/2026)